

Qualitätszeichen Bauernhofcafé

- Information für unsere Gäste -

*Dieser Betrieb ist mit
4 Goldenen Kaffeetassen
ausgezeichnet –
das Bauernhofcafé
ist ausgezeichnet!*



Qualitätsbauernhofcafés sind Cafés auf dem Bauernhof, die sich mit ihrem Angebot und Service einer regelmäßigen Qualitätsprüfung (alle drei Jahre) durch eine unabhängige Fachkommission aus Vertretern der Tourismus- und Gastronomiebranche und der Landwirtschaftskammer Nordrhein-Westfalen stellen.

Diese Kommission besucht die Betriebe unangemeldet. Anhand vorgegebener Bewertungskriterien werden Produkt-, Ausstattungs- und Servicequalität sowie die Hofumgebung immer aus dem Blickwinkel des Gastes in Augenschein genommen.

Je nach Prüfergebnis wird den Betrieben von der Landwirtschaftskammer Nordrhein-Westfalen ein Qualitätszeichen mit Goldenen Kaffeetassen verliehen.

Was dürfen Sie erwarten?

Bei jeder Qualitätsstufe erfüllen die Betriebe bestimmte Mindestanforderungen. So können Sie sich u. a. sicher sein, dass es sich um landwirtschaftliche Betriebe handelt, die ihre Kuchen regelmäßig selber backen. Regionale Küche ist ebenso ein wichtiger Aspekt. Regional-typische Gerichte sind auf der Speisekarte für Sie kenntlich gemacht. Ein ansprechend präsentiertes, saisonales Kuchenangebot und die Zubereitung von Kaffeespezialitäten in einem gepflegten Ambiente erwarten Sie in Betrieben mit 4 Goldenen Kaffeetassen.

Übrigens: Die Vergabe der Goldenen Kaffeetassen gibt es auch in Niedersachsen, Rheinland-Pfalz und Bayern. Weitere Infos rund um Bauernhofcafés und vieles mehr finden Sie unter

www.landservice.de
Schauen Sie doch mal rein!

